



6 Pièces

260 m²

Réf. 84208257

4 500 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans le plus beau secteur du cap d'Antibes à pied du port Gallice et de la plage des pêcheurs, charmante villa à vendre d'environ 260m² sur un jardin de 962m² avec piscine chauffée, pool house et parkings. La villa se compose : au rez-de-jardin une grande entrée distribuant 3 chambres en suite, une buanderie, un WC avec salle de douche pour le retour piscine. A l'étage deux chambres, une salle de bains, un grand salon avec cheminée et vue sur la mer, une cuisine, terrasse. Terrain de 962m², salle de sport, piscine et pool house, garage, possibilité d'aménager les combles.

In the best area of the Cap d'Antibes next to Port Gallice and Plage des pêcheurs charming villa for sale of 260m² on a land of 962m² with heated pool. The villa is composed of : on the garden level 3 ensuite bedroom, a buanderie, a shower room with WC. On the first floor two bedroom, one bathroom, a large living with chimney and sea view, open kitchen, terrace. Land of 962 m² with fitness room, pool house, garage and parkings

MY LITTLE COTE D'AZUR

22, bd Maréchal Leclerc - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

